5 Piéces

120 m?

Réf. LVS-1887
4 950 000 €

Monaco
Appartement a vendre (98000)
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Situé dans le quartier paisible et calme de Monaco au Jardin Exotique,
cet appartement au premier étage d'un immeuble bien entretenu, offre
une rare tranquillité. En bon état, il se compose d'une entrée menant a
un salon lumineux ouvrant sur une terrasse avec une vue imprenable
sur la mer et Cap Martin. Parfait pour une famille, il dispose également
de trois chambres spacieuses et de deux salles de bains. Idéalement
localisé a proximité des transports en commun et des écoles, cet
appartement constitue une opportunité rare pour profiter d'un cadre de

vie privilégié dans la principauté.Ce ...

Located in Monaco's peaceful Jardin Exotique district, this apartment on the second
floor of a well-maintained building offers rare tranquility.In good condition, it
comprises an entrance hall leading to a bright living room opening onto a terrace
with stunning views of the sea and Cap Martin. Perfect for a family, it also features
three spacious bedrooms and two bathrooms. Ideally located close to public
transport and schools, this apartment is a rare opportunity to enjoy a privileged
lifestyle in the principality. This perfect family apartment features; an entrance hall
leading to a bright ...

AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE MONACO &
47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO
Contacter I'agence
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